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“Que viva la Santa Federación”
Luego de la independencia de nuestro país en 1810, 

ocurrió una guerra civil que enfrentó a Unitarios y 

Federales. Lejos estamos hoy, de aquellos 

enfrentamientos, pero si trabajamos para acercarnos 

constantemente a la idea de una “AKD Federal”. Con 

propósitos claros y la fuerza de trabajo de colegas de 

todas las provincias, es que estamos desarrollando una 

red de colegas involucrados y referentes regionales 

que nos permiten divulgar y consolidar el proyecto 

académico y científico que la asociación se propuso 

desde su fundación en el año 1996. En aquel momento 

y durante mucho tiempo, los colegas del interior 

carecíamos de acceso a las actividades y propuestas de 

actualización, discusión y aprendizaje que la asociación 

promovía. Claro está, que la accesibilidad era otra y la 

conectividad tampoco era la que hoy disfrutamos. 

Como estudiante y profesional del interior del país, 

siempre intenté junto a otros colegas acercarnos de 

alguna manera a lo que AKD ofrecía, y, aunque la 

oferta era buena, la disponibilidad no siempre era la 

adecuada para quienes nos encontrábamos en distintos 

puntos del país. Afortunadamente, los modelos 

digitales sumado al interés de colegas que 

abiertamente reconocen y promueven el trabajo de sus 

pares que residen y llevan adelante la kinesiología 

deportiva en diferentes contextos, hace que hoy, la 

mirada sea completamente diferente. Pensar hoy en 

una AKD federal, es pensar en reuniones científicas 

que se desarrollan en distintas provincias del país, en 

mesas abiertas de debate y discusión que enriquecen 

la mirada clínica de los asistentes, en talleres prácticos 

que promueven y fomentan la mejora del ejercicio 

profesional y también, es pensar en la presencia de 

referentes provinciales que se suman como exponentes 

al congreso mostrando el nivel académico y profesional 

que atraviesa lo largo y ancho de nuestro país.

Actualmente, desde este espacio que hemos llamado 

“Comisión del interior” tuvimos el privilegio de realizar 

una reunión científica en la provincia de Corrientes, con 

más de 100 participantes y estrechando los vínculos 

con Universidades locales. Además, nos encontramos 

trabajando en la próxima reunión científica del interior 

que se llevará a cabo en la provincia de Santiago del 

Estero, y por supuesto, extendemos la invitación a 

todos aquellos colegas del interior que quieran acercar 

la AKD a sus lugares. Los recibimos, escuchamos y nos 

comprometemos a trabajar en la construcción 

constante del federalismo académico que la asociación 

propone, con puertas abiertas y predisposición para el 

trabajo colectivo en pos de la kinesiología deportiva. 
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